



AMAG Automobil- und Motoren AG
PR und Kommunikation Audi
Katja Cramer
Telefon: +41 56 463 93 61
E-Mail: audi.pr@amag.ch
www.audi.ch

Audi erneut Car Sponsor an der Arosa ClassicCar

Schinznach-Bad, August 2016 – Audi ist zum wiederholten Male Car Sponsor der bekannten Arosa Classic Car. Viele prominente Motorsportler werden dieses Jahr Renntaxifahrten auf der Strecke zwischen Langwies und dem Zentrum von Arosa anbieten.

Was haben Rahel Frey, Frank Biela, Marco Werner, Nico Müller, Timo Scheider sowie Stig Blomqvist, Edward Sandtröm und Harald Demuth gemeinsam? Es sind alles erfolgreiche Motorsportler, haben prestigeträchtige Rennen gewonnen und werden alle an der Arosa ClassicCar Renntaxifahrten in sportlichen Audi RS-Modellen anbieten. Auf Einladung von Audi in der Schweiz werden diese bekannten Motorsportler nach Arosa kommen und werden auch zwischen den Renneinsätzen für Fragen oder Autogramme zur Verfügung stehen.

Auflistung der Fahrer und Modelle

Rahel Frey: Audi S3
Frank Biela: Audi RS7
Marco Werner: Audi R8
Nico Müller: Audi RS3
Timo Scheider: Audi R8
Stig Blomqvist: Audi S1
Edward Sandström: Audi RSQ3
Harald Demuth: Audi RS 6 Avant

Ebenfalls wird Yves Meyer an den Start gehen. Der junge Motorsportler startet in dieser Saison erfolgreich im Audi TT-Cup.

Buchungen der Renntaxifahrten sind bereits jetzt möglich unter:
<http://www.screg.ch/de/audi/arosa-classic/arosacar-classic/2016>

Weitere Informationen zur Arosa ClassicCar:
www.arosaclassiccar.ch/de

-Ende-